

La vie d'un écrivain dévoilée à des élèves de 3ème

Rodolphe LeDorner explique sa passion à des élèves de 3^{ème} du collège Denfert-Rochereau le 17 mai. Qu'ont-ils découvert sur la vie d'un écrivain ?

Le 17 mai 2021 Rodolphe LeDorner fait découvrir les coulisse de sa passion.

Le 17 mai 2021 Rodolphe LeDorner, un écrivain local fait découvrir sa passion aux élèves de 3ème6 de Denfert Rochereau. Rodolphe LeDorner, écrivain de *Virt(u)els* un roman de science-fiction.



Les élèves on beaucoup apprécié cette rencontre.

Témoignage d'une élèves de 3ème6 qui pour des raison inconnues, ne veut pas être identifiée :

«J'ai trouvé cette rencontre intéressante, l'auteur était très impliqué »

Autre témoignage d'une autre élève :

«Je l'ai moi aussi trouvé très impliqué et sérieux, ça se voit qu'il ne prend pas sa

passion à la légère, j'espère aussi que nous lui avons laissé un beau souvenir de cette rencontre. Et ça se voit qu'il ne fait pas ça pour l'argent ou pour la célébrité, il le fait fait car il aime ça.»

Ces élèves on manifestement beaucoup appris sur le métier d'écrivain.

Après avoir longuement parlé avec les élèves de 3ème6 j'ai vu que cette rencontre les avait tous beaucoup intéressés et il en ont appris plus sur leur fantastique professeur de français, qui était la correctrice de l'auteur.

Les élèves on appris et apprécié cette belle rencontre. Il en garderont un beau souvenir et espèrent que c'est réciproque pour l'auteur.

